
 1 

 

会  議  録 

会 議 名 第２１期小金井市公民館企画実行委員の会議 第６回 

事 務 局 公民館貫井南分館 

開 催 日 時 平成２３年１月４日（火）午前９時３０分～午後０時３０分 

開 催 場 所 公民館貫井南分館学習室Ｃ 

出 席 委 員 
飯田勲委員、伊藤清委員、柿原朋子委員、小宮山とみ子委員、 

前川正治委員、松浦妙子委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 松本浩明主査、渡邉正志、山﨑光昭 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし 

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

会 議 次 第 １ 東京都公民館連絡協議会公民館研究大会報告会 

２ 各講座の報告と計画 

〔報告〕音楽鑑賞のつどい「マリンバ＆フルート＆ピアノ」 

〔計画〕国際交流イベント「初釜」、成人学校「リフレッシュ・

ヨガ」、高齢者学級「けやき学級」 

３ その他 三者合同研修会他 

 

次回の日程について 

平成２３年２月１日（火）午前９時３０分～ 学習室 C 
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審議経過（主な発言要旨等）審議経過（主な発言要旨等）審議経過（主な発言要旨等）審議経過（主な発言要旨等）    

 

１１１１    東京都公民館連絡協議会公民館研究大会報告会東京都公民館連絡協議会公民館研究大会報告会東京都公民館連絡協議会公民館研究大会報告会東京都公民館連絡協議会公民館研究大会報告会    

１２月２１日（火）の午後１時３０分から公民館本館学習室 AB で行われた報告会

は、小金井市独自のもので、研究大会に参加した方が課題別に分かれて討議し発表し、

他の課題別がどのようなものであったか知るためのものである。 

【研究大会についての感想】 

○午後のグループ討議は時間がなかったことと問題提起で終わって結論までは至らな

かったのが残念であった。○グループ討議は、公運審の方がリードしていた。○全体

的にまとまりがなかった。○講師の話を聞いて、自分たちが実践をするとなると大変

だと思った。 

○グループ討議で公民館の管理の話が出るが、企画実行委員の考えることではない。

○他市の公運審は公民館活動を良く知っている。企画実行委員にとっては、研究大会

はあまり意味がなかった。 

 

２２２２    各講座の報告と計画各講座の報告と計画各講座の報告と計画各講座の報告と計画    

【報【報【報【報    告】告】告】告】    

 

○音楽鑑賞のつどい「マリンバ＆フルート＆ピアノ」 

募集人数３０人に対して応募が８４人、実際の参加者は６３人であった。来ない

方は１０人位かと予想していたが、２０人位となったのが少し残念であった。階段

廊下等での雑音、印刷機の音がある中で環境的にはあまり良くなかったが、とても

有意義であった。また、近くで生の演奏に触れられたのが良かった。演者のリード

が良かったので、子どもも飽きずに最後まで聴いていた。 

    

【計【計【計【計    画】画】画】画】    

 

○国際交流イベント「初釜」 

１月１５日（土）の午後１時から開催予定。市報は１月１日号、５日から応募と

なる。老人いこいの部屋で行うが、講師によるお茶の説明とお茶をたててもらうこ

とと、実際に参加者にもお茶をたててもらう。着付け専門の方による着物の着付け

は１０組を予定。申し込みは３０人を予定しているが、人数が超過しても受け付け

ることとする。外国の方については、元企画実行委員にも PRをお願いしている。 

 

○成人学校「リフレッシュ・ヨガ」 

１月１４日（金）から全４回で開催予定。今回の講師は、前回の講師とは違う方

となる。貫井南分館では、若いお母さん方が子ども連れで気軽に参加できる講座と

なる。貫井南児童館でも PR をお願いしたので応募が多くなることが予想される。

会場の広さと敷物の関係から募集は３０人とする。 
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○高齢者学級「けやき学級」 

２月２日（水）に準備会を開催予定。準備会に必要な資料は松本が作成し、企画

実行委員に示して再度、検討する。募集の市報は、高齢者学級を持っている４館で

一斉に４月１５日号で報じる。 

 

３３３３    その他その他その他その他    

○公民館研究大会の企画実行委員の交通費については、庶務係に聞いておく。 

○三者合同研修会は、２月１日（火）午後２時から公民館本館で実施する。 

 

 

次回  ２月１日（火）午前９時３０分から  学習室 

 


